

SUD OUEST



Sud Ouest

La vieille dame qui sauva les baudets

« 27/08/2015 »

La vieille dame qui sauva les baudets

Lecture 2 mins

Accueil • Charente-Maritime • Dampierre-sur-Boutonne



Laurence Auger et Jean-Louis Duguy dans le pré de Blanzay- sur-Boutonne où gambadent de jeunes baudets. © Crédit photo : photo dr

Thomas Brosset

t.brosset@sudouest.fr

Plus d'un siècle de trophées tapisse les vieilles écuries de la maison de Blanzay-sur-Boutonne. Des centaines de plaques dans un décor du XIXe siècle avec des box en vieux chêne patiné par le temps. « Je ne me résous pas à les rénover. Il y a ici les souvenirs de quatre générations d'éleveurs de baudets du Poitou. J'ai connu l'époque où les mâles ne sortaient quasiment jamais de l'écurie. Les saillies se passaient là, dans le noir ».

Un voile de nostalgie passe devant les yeux de Jean-Luc Duguy. Une grande partie de sa vie a été consacrée à cet étrange solipède chevelu. « Tout petit déjà, je m'occupais des baudets. Puis j'ai quitté le village pour vendre des engins agricoles à Loulay. Cela ne me convenait pas. J'ai décidé de faire un retour à la terre. C'était en 1978, j'avais 24 ans. Mademoiselle m'a embauché pour m'occuper de ses ânes ».

« Elle s'est entêtée »

Il s'agit de Suzanne Auger. La vieille dame qui sauva les baudets. Elle était éleveur comme ses parents, ses grands-parents, ses arrière-grands-parents. « Mais le baudet n'avait plus vraiment d'utilité (1) en raison de...

**SUD
OUEST**